

BERICHT

30. Januar 2015

Cavemen beim Indoor–Turnier

Cavemen beim Indoor – Turnier Baseball,- und Softball in Ulm am 24.01.2015



Bild 11

Am vergangenen Samstag veranstalteten die Ulm Falcons, wie jedes Jahr, die Baden württembergischen Meisterschaften in den verschiedenen Spielklassen. Zweihundert Spiele wurden in sieben Hallen, an einem Tag, absolviert. Jedes Spiel dauert 17 Minuten und ist vom Regelwerk vereinfacht auf Hallen - Baseball,- bzw. Softball ausgerichtet. Drei Gruppen a` fünf Teams Baseball Jugend, drei Gruppen a` vier Teams Softball BBQ, zwei Gruppen a` fünf Teams Softball Damen und zwei Gruppen a` zwei Teams, kämpften um den Meister Titel.

Die Villingendorfer Cavemen meldeten ein Team in der Spielklasse Softball BBQ (Barbeque). Die ersten zwei Spiele konnten souverän gegen die Raccoons und Cardinals gewonnen werden. Das dritte Spiel gegen die Romans aus Ladenburg verloren die Höhlenmenschen ganz knapp mit 8:7 Runs. Somit war aber der Einzug ins Viertelfinale gesichert. Der nächste Gegner waren die Mohawks aus Nagold. Die ließen nichts anbrennen und gingen durch sehr gute Schlagleistung in den ersten Zwei Innings mit 10:1 in Führung. Dies war für die Cavemen leider nicht mehr einzuholen. Die Partie endete mit 14:2 Runs für die Mohawks.

Das letzte Spiel wurde um Platz sieben ausgetragen. Nach einem spannenden, ausgeglichenen Spiel mussten sich die Höhlenmenschen allerdings erneut mit 8:7 geschlagen geben. Trainer Frank Dreier ist aber über den erreichten 8 Platz (von 12 Teams) sehr zufrieden. Unterstützt wurde sein Team von Jan Müller, Luis Kammerer und Vivian Kurbel, die letztes Jahr noch in der Jugend der Cavemen gespielt hatten und dieses Jahr ihr Debüt in der 2. Mannschaft abgegeben.

Martin Eith, Holger Wagner und Victoria Engel waren zum ersten Mal bei diesem Event dabei. Überrascht über die schnelle und anstrengende Dynamik des Hallensoftball meisterten auch sie alle Spiele bravurös.

Leider musste die Jugendmannschaft der Villingendorfer kurzfristig, wegen zu vielen Krankheitsabsagen, zurückgezogen werden.

Wir freuen uns trotzdem wieder auf nächstes Jahr, wenn es in Ulm“ Play Ball“ heißt.

wieder.

[Zur Fotogalerie](#)

[Nach oben](#)